

La inversión fue de 1.017 millones de pesos

## Fondo de Adaptación entregó viviendas a afectados por el 'Fenómeno de la Niña' de hace doce años

Se realizó entrega de 16 viviendas para familias afectadas por el 'Fenómeno de la Niña' entre 2010 y 2011, en el municipio de Uribe. Estas viviendas no solo ofrecen un techo seguro, sino también la oportunidad de iniciar una nueva etapa en sus vidas.

La inversión realizada por el Fondo Adaptación en esta entrega asciende a \$1.017 millones. Cada familia ha recibido una vivienda unifamiliar con un área construida de 47 metros cuadrados en un lote de 102 metros cuadrados.

Estas casas cuentan con dos habitaciones, baño, sala, comedor, cocina y pa-



Cada familia ha recibido una vivienda unifamiliar de 102 metros cuadrados.

tio de labores. Esta entrega reafirma el compromiso del Fondo Adaptación con el bienestar de las comunidades afectadas por el fuerte invierno.

El proyecto en Las Gardenias representa un avance significativo en la reconstrucción y recuperación de aquellos afectados por el 'Fenómeno de la Niña' en el municipio de Uribe.

De esa manera, el Fondo de Adaptación continúa en su tarea de reconstruir y fortalecer a las comunidades, restaurar su calidad de vida en entornos saludables y amables con el medio ambiente.